

LE REVUEUR

186, rue de Paris, Lille — Téléphone 471.84, 471.87, 471.88

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

43, boulev. Haussmann, PARIS (9^e)

37 bombardiers anglo-américains ont été abattus au-dessus de l'Allemagne et à l'Ouest de la France

La cathédrale de Cologne a été atteinte par les bombes de l'aviation "alliée"

Depuis le début du mois de Juin, les raids terroristes ont coûté 878 avions aux "Alliés"

Grand Quartier Général du Führer, 28. — Le Haut Commandement des forces armées allemandes communique : La nuit dernière, l'aviation britannique a exécuté, une fois de plus, une grande attaque terroriste contre les quartiers habités de Cologne. Un grand nombre de bombes explosives et incendiaires, jetées sur les quartiers habités de la ville de Cologne, a provoqué des dégâts, ont causé des décès et blessés.

Tous ceux qui ont visité la cathédrale de Cologne ont été pris d'un sentiment de respect devant ce symbole le plus sacré du christianisme allemand. Des milliers d'Anglais la connaissent pour l'avoir visitée comme tout le monde. Ils se sont inclinés devant la majesté et la grandeur de cet édifice. Leurs bombes ne l'ont néanmoins pas épargné. Les églises, les hôpitaux et les orphelinats constituent des objectifs de prédilection. La destruction de la nef centrale de la cathédrale de Cologne montre en dernière instance que les Anglo-Américains font fi de toutes les lois de la guerre en honneur jusqu'à ce jour, afin de pouvoir mieux tuer les femmes, les enfants et les vieillards, et détruire les foyers.

La destruction d'églises à Berlin, Lubek, Rostock, Eiben, Barnim, etc., accuse l'aviation anglo-américaine devant Dieu et devant les hommes.

Pas de modification au régime des congés payés

Paris, 29. — Le ministère du Travail communique : Une information récemment parue dans la presse a pu laisser croire que des modifications importantes seraient apportées au régime des congés payés pour l'année 1943.

10 églises détruites ou gravement touchées à Messine

Rome, 29. — Le « Popolo di Roma » annonce qu'après la destruction de la cathédrale de Messine, dans la nuit du 13 au 14 juin, par des bombardiers anglo-américains, dix autres églises ont été détruites ou gravement touchées.

Attaques soviétiques repoussées près de Veliki-Luki et de Staraja-Russa

Grand Quartier Général du Führer, 28. — Le Haut Commandement des forces armées allemandes communique : Aux abords de Veliki-Luki et de Staraja-Russa, plusieurs attaques ennemies ont été repoussées.

L'AVIATION NIPPONE EFFECTUE DES ATTAQUES DESTRUCTIVES CONTRE PORT-DARWIN

Tokio, 29. — Le quartier général impérial communique : Le 20 et 21 juin des appareils de l'armée japonaise ont exécuté des attaques destructives contre les installations militaires de l'ennemi à Port Darwin (Australie).

Un sous-marin allemand coulé en Méditerranée UN CROISEUR ET ENDOMMAGÉ UNE AUTRE UNITÉ NAVALE

Du 1^{er} au 26 Juin, les forces navales et aériennes de l'Axe ont détruit ou endommagé 50 navires ennemis et abattu 323 avions

Quartier Général du Führer, 29. — Le Haut Commandement des forces armées allemandes communique : En Méditerranée occidentale, un sous-marin allemand a coulé un croiseur de la classe « Frobenius » qui faisait partie d'une formation de navires de guerre ennemis puissamment protégés et a torpillé un autre navire.

Au cours de la journée d'hier, une formation d'avions de combat allemands du type rapide, a bombardé l'aérodrome, des navires et des installations portuaires de Pantelleria. Dans la zone méditerranéenne, l'ennemi a perdu hier 18 appareils.

Les croiseurs de la classe « Friesland » ont un déplacement de 9.800 tonnes ; en temps de paix, leur effectif est de 750 hommes. Leur armement se compose de neuf pièces de 152 mm., 8 de 102 mm. et 4 de 47 mm., de huit mitrailleuses et de 4 tubes lance-torpilles, d'une catapulte et ont à bord 2 avions. Une unité de cette classe, le « Bifingham », a été coulé, à coups de bombes, le 17 mai 1940, aux abords de Lodez.

PAS D'AUGMENTATION DES LOCATAIRES MOBILISÉS

Paris, 29. — Dans un jugement, la Chambre des Représentés a déclaré que les loyers des locataires mobilisés ne doivent subir aucune augmentation jusqu'au décret de cessation des hostilités.

LES LOCALITÉS MOBILISÉES

La Cour de Cassation, en ce qui concerne les localités mobilisées, a déjà prononcé dans le sens du maintien des loyers dans les localités mobilisées par eux à la déclaration de guerre, mais la question du maintien du prix du loyer n'avait pas été tranchée.

LES LOCALITÉS MOBILISÉES

La Cour de Cassation, en ce qui concerne les localités mobilisées, a déjà prononcé dans le sens du maintien des loyers dans les localités mobilisées par eux à la déclaration de guerre, mais la question du maintien du prix du loyer n'avait pas été tranchée.

Les succès des forces aéro-navales de l'Axe

Rome, 29. — L'agence Stefani annonce que, du 1^{er} au 26 juin, les forces aéro-navales de l'Axe ont détruit, en Méditerranée, 323 avions ennemis et américains, multitemoteurs par la plupart ; 113 ont été abattus par la D.C.A. Les autres des avions ennemis ont été détruits par les avions italiens.

Les succès des forces aéro-navales de l'Axe

Rome, 29. — L'agence Stefani annonce que, du 1^{er} au 26 juin, les forces aéro-navales de l'Axe ont détruit, en Méditerranée, 323 avions ennemis et américains, multitemoteurs par la plupart ; 113 ont été abattus par la D.C.A. Les autres des avions ennemis ont été détruits par les avions italiens.

Les succès des forces aéro-navales de l'Axe

Rome, 29. — L'agence Stefani annonce que, du 1^{er} au 26 juin, les forces aéro-navales de l'Axe ont détruit, en Méditerranée, 323 avions ennemis et américains, multitemoteurs par la plupart ; 113 ont été abattus par la D.C.A. Les autres des avions ennemis ont été détruits par les avions italiens.



Les troupes allemandes et italiennes ont préparé une formidable défense des îles de la Méditerranée. Notre photo montre une formation d'infanterie y faisant l'exercice. (Ph. Graphopresse).

948 avions soviétiques abattus

Berlin, 29. — Du 1^{er} au 17 juin, l'aviation soviétique a perdu 948 appareils, dont 200 ont été détruits par des formations de chasse allemandes.

Les conversations que j'ai eues étaient empreintes de confiance et d'amitié réciproques

Paris, 29. — Revenant de Vienne, M. de Brinon a fait une courte déclaration : « J'ai quitté Paris a-t-il dit, il y a trois semaines. J'ai été profondément impressionné par ce que j'ai vu et entendu au cours de mon voyage. J'ai eu d'autres conversations avec M. von Ribbentrop, le Dr Dietrich, M. von Schirach à Vienne, et avec le Dr Goebbels à Berlin. Ces conversations ont été empreintes de la plus grande franchise et se sont déroulées au milieu de la confiance et d'une amitié réciproques. »

EN FRANCE

La situation générale de la récolte est satisfaisante

Vichy, 29. — Les moissons sont commencées dans le midi de la France. Elles se passent bien dans les autres régions du pays.

Le prix du quintal de blé sera fixé aux environs de 425 francs

Vichy, 29. — Les moissons sont commencées dans le midi de la France. Elles se passent bien dans les autres régions du pays.

L'utilisation de la main-d'œuvre requise ou volontaire pour les travaux agricoles

Vichy, 29. — La satisfaction des besoins de l'agriculture en main-d'œuvre est en état d'exploitation de terres agricoles, et par la loi du 23 mai 1943 relative à la mise en valeur de terres abandonnées incultes ou inséjées, portant réquisition de main-d'œuvre pour les exploitations agricoles et de l'arrêté interministériel du 11 avril suivant.

L'anniversaire de la libération de la Ruthénie blanche

Minsk, 29. — On apprend que l'anniversaire de la libération de la Ruthénie blanche par l'armée soviétique a été solennellement célébré par la population ruthène. La ville de Minsk était brillamment pavée, la population portait des habits de fêtes nationaux.

LES DEMANDES DE PRESTATIONS POUR MALADIE, MATERNITÉ, AUX FAMILLES DE TRAVAILLEURS FRANÇAIS EN ALLEMAGNE

Paris, 29. — A partir du 1^{er} juillet prochain, les membres de la famille des travailleurs français en Allemagne, de même que ces travailleurs lorsqu'ils sont en permission ou à leur retour, n'auront plus à adresser pour l'attribution des prestations en cas de maladie, de maternité et de décès, allouées au titre de l'assurance allemande, à la Caisse-maladie allemande en France, dont le siège est à Paris ou à ses succursales de Lille et de Nancy.

22.000 bandits tués ou morts du typhus au Monténégro

Berlin, 29. — Le D.N.B. apprend que les pertes infligées par les troupes allemandes et alliées aux bandits du Monténégro, perdus qui avaient été primitivement évalués à 12.000 morts, sont beaucoup plus importantes, ainsi qu'il en résulte des dernières constatations.

CHANDRA BOSE appelle tous les Hindous à la lutte pour l'indépendance

Tokio, 29. — Prenant la parole devant le micro de Radio-Tokio, le Suba Chandra Bose a incité ses compatriotes résidant en Asie Orientale, et en âge de porter les armes, à participer volontairement à la lutte pour l'indépendance et la libération de l'Inde.

Un ultimatum des Syndicats ouvriers américains au Gouvernement de Washington

Washington, 29. — Tandis que le conflit entre le congrès et M. Roosevelt continue à s'aggraver, l'agitation sociale aux Etats-Unis s'accroît de jour en jour. Les ouvriers ne demandent plus seulement une simple augmentation de salaires, mais veulent que ces salaires suivent automatiquement l'augmentation du coût de la vie. Les principaux syndicats ont décidé d'envoyer au gouvernement et au congrès un ultimatum dans lequel, après avoir constaté la gravité du désordre économique causé par l'incapacité des dirigeants et l'impossibilité pour les travailleurs de vivre avec les salaires actuels, ils réclament pour le 15 juillet prochain un rajustement des prix, qui devront être ramené au niveau de ceux de l'an dernier.

La grève aux usines Chrysler

Détroit, 29. — Soixante pour cent des travailleurs de l'équipe de nuit des usines Chrysler de Hayshland Park, ne se sont pas présentés au travail hier soir.

LES DEMANDES DE PRESTATIONS POUR MALADIE, MATERNITÉ, AUX FAMILLES DE TRAVAILLEURS FRANÇAIS EN ALLEMAGNE

Paris, 29. — A partir du 1^{er} juillet prochain, les membres de la famille des travailleurs français en Allemagne, de même que ces travailleurs lorsqu'ils sont en permission ou à leur retour, n'auront plus à adresser pour l'attribution des prestations en cas de maladie, de maternité et de décès, allouées au titre de l'assurance allemande, à la Caisse-maladie allemande en France, dont le siège est à Paris ou à ses succursales de Lille et de Nancy.

Un congrès hindou réclame la rupture avec l'Union Sud-Africaine

Bangkok, 29. — Au cours de la réunion qui s'est tenue hier à Johannesburg, le congrès hindou d'Afrique du Sud a adopté par 49 voix contre 12, une résolution prévoyant la rupture immédiate des relations diplomatiques entre l'Inde et l'Union sud-africaine ainsi que le rappel temporaire d'Afrique du Sud du haut commissaire hindou.

La production du charbon a flechi de plus de 123 millions de tonnes

Washington, 29. — M. Fikes, ministre de l'Intérieur, a déclaré que, depuis le 1^{er} avril, la production de charbon aux Etats-Unis était inférieure de plus de 123 millions de tonnes aux prévisions. Il a



LA LUTTE DE CLASSES EN U.S.A. — Tout cela va bientôt rentrer dans l'ordre : je vais faire venir des briseurs de grève de Moscou.

RAPPEL aux bonnes mœurs

NOUS pensons avoir suffisamment exposé notre point de vue en matière de marché noir ; nous avons assez dit que des mesures très sévères devaient être prises contre les trafiquants pour ne pas craindre aujourd'hui le reproche par ceux que nous comprendrions mal, de faire machine en arrière. Nous maintenons que le marché noir était une plaie ouverte au flanc de la nation et que, seules, des mesures exceptionnelles sont capables de la cicatriser. Nous avons applaudi aux paroles du président Pierre Laval qui a pris position, dans son dernier discours, contre les affameurs du peuple. Mais de là à accepter les excès de certains personnalités chargés de la répression, il y a de la marge. Nous ne devons pas nous laisser aller à toute la mesure du possible les agents qui passent leur temps à traquer les individus qui vivent aux dépens de la communauté, il faut par contre dénoncer ceux qui ne font pas de la répression intelligente et qui pensent avoir accompli une action de haut éclat quand, profitant de leur titre et de leurs pouvoirs, en abusent. Il faut les dénoncer car ce généralement ils font ne correspond pas à l'esprit du gouvernement. Ils n'observent pas les règlements qui sont pourtant aussi valables pour eux que pour le commun des mortels. Ainsi, il nous revient que de trop nombreux petits restaurateurs sont victimes des agissements de certains contrôleurs qui confondent opérations de police avec opérations de gangsters ; oui, disons le mot. Ce n'est pas pour porter atteinte à la dignité de ces fonctionnaires. Au contraire, c'est pour nettoyer des services qui sont gangrenés et les revaloriser aux yeux de ceux qui ont affaire à eux. La répression du commerce noir dans les restaurants doit être effectuée, c'est un fait ; mais il ne faut pas que les restaurateurs soient le bouc émissaire et qu'il fasse seul les frais de l'activité des contrôleurs. Il est bon de faire respecter le règlementation, mais il faut au moins que cette réglementation soit intelligente et que les inspecteurs chargés de la faire respecter soient eux-mêmes intègres et consciencieux. Nous le répétons, nous n'entendons nullement défendre les restaurateurs qui se livrent au

1301 prisonniers rapatriés sont arrivés à Compiègne

Compiègne, 29. — Aujourd'hui, sont arrivés à 14 h. A Compiègne, 1.301 prisonniers. Les arrivants sont des soldats VI. Ils ont été accueillis à leur descente du train par les autorités de la ville et par les représentants de M. André Masson, commissaire général aux prisonniers ; la population massée sur la place de la Gare a fait un accueil chaleureux. Après un repas copieux servi par les dames du comité d'accueil, parlant au nom de M. Scapini, M. Hébert a dit aux rapatriés : « Nous vous attendions et vos familles plus encore que quiconque ; nous avons suivi jour par jour votre captivité ; lorsque vous aurez profité de la douceur du foyer, il faudra reprendre votre place dans la vie française. Notre patrie a besoin plus que jamais de sentir ses fils autour d'elle et elle compte sur vous tous. Le jour où nous placerons la France au premier plan de nos préoccupations, nous serons sauvés. »

Le jour où nous placerons la France au premier rang de nos préoccupations, nous serons sauvés, leur a déclaré M. Hébert, représentant M. Scapini.

Compiègne, 29. — Aujourd'hui, sont arrivés à 14 h. A Compiègne, 1.301 prisonniers. Les arrivants sont des soldats VI. Ils ont été accueillis à leur descente du train par les autorités de la ville et par les représentants de M. André Masson, commissaire général aux prisonniers ; la population massée sur la place de la Gare a fait un accueil chaleureux. Après un repas copieux servi par les dames du comité d'accueil, parlant au nom de M. Scapini, M. Hébert a dit aux rapatriés : « Nous vous attendions et vos familles plus encore que quiconque ; nous avons suivi jour par jour votre captivité ; lorsque vous aurez profité de la douceur du foyer, il faudra reprendre votre place dans la vie française. Notre patrie a besoin plus que jamais de sentir ses fils autour d'elle et elle compte sur vous tous. Le jour où nous placerons la France au premier plan de nos préoccupations, nous serons sauvés. »

Giraud fait rissette aux communistes

Tanger, 29. — On mande d'Alger que depuis quelques semaines, Giraud essaie de se concilier les bonnes grâces des milieux communistes algériens.

Eisenhower manie la férule

Genève, 29. — On mande de Washington. L'Associated Press dit d'apprendre de source autorisée que le général Eisenhower a reçu carte blanche pour prendre les mesures qu'il s'imposent dans les divergences de vues entre Giraud et de Gaulle.

Un congrès hindou réclame la rupture avec l'Union Sud-Africaine

Bangkok, 29. — Au cours de la réunion qui s'est tenue hier à Johannesburg, le congrès hindou d'Afrique du Sud a adopté par 49 voix contre 12, une résolution prévoyant la rupture immédiate des relations diplomatiques entre l'Inde et l'Union sud-africaine ainsi que le rappel temporaire d'Afrique du Sud du haut commissaire hindou.

Berlin, 29. — La collecte faite, le 6 juin dernier, au profit de l'œuvre de la Croix-Rouge allemande, a rapporté la somme de 47 millions 167.500 reichsmark, contre 44 millions 487.300 l'année dernière, soit donc une augmentation de 12 millions 710.200 reichsmark, soit 28,3 pour cent.

EN QUATRIÈME PAGE LE COIN DE LA FAMILLE